

From: CONGRÈS CANADIEN SUR L'ACCESSIBILITÉ / CANADIAN CONGRESS ON ACCESSIBILITY (EDSC/ESDC) <EDSC.CONGRES.CAN.ACC-CAN.CONGRESS.ACC.ESDC@hrsdc-rhdcc.gc.ca>

Sent: Thursday, April 25, 2024 12:06 PM

Subject: Congrès canadien sur l'inclusion des personnes en situation de handicap (CCIH) 2024 - L'inscription est maintenant ouverte ! // Canadian Congress on Disability Inclusion (CCDI) 2024 - Registration is now open!

2024

CONGRÈS CANADIEN SUR L'INCLUSION DES PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP

23 mai 2024

10h30 à 17h20, heure de l'Est
Zoom ou option d'appel

**L'inscription est
maintenant ouverte !**

Visitez le site Web du CCIH pour vous
inscrire et obtenir plus d'informations.

[The English follows the French.](#)

Bonjour,

La Direction du Canada Accessible au sein d'Emploi et Développement social Canada (EDSC) vous invite à participer au troisième Congrès annuel canadien sur l'inclusion des personnes en situation de handicap (CCIH) qui se tiendra le 23 mai 2024. Le thème de l'événement est « Avançons ensemble vers l'accessibilité et l'inclusion pour tous ».

C'est quoi CCIH?

- Le CCIH 2024 est un événement virtuel, interactif et inclusif et est **gratuit** et ouvert au public.
- Lancé en 2022, le CCIH est un événement annuel marquant qui donne le coup d'envoi aux célébrations de la Semaine nationale de l'accessibilité (SNA) dans tout le Canada.
- L'événement est l'occasion de réunir des membres de la communauté des personnes en situation de handicap, des organisations des personnes en situation de handicap, des organisations des secteurs public et privé, des employeurs, des innovateurs, et des leaders éclairés; il leur permettra d'échanger des idées et des perspectives novatrices pour aider à façonner des collectivités et des lieux de travail accessibles et conçus de manière inclusive dans tout le Canada.
- Les CCIH 2022 et 2023 ont suscité un intérêt important avec plus de 5 000 inscrits.

CCIH 2024, marquera une étape importante puisque l'événement coïncidera avec la 5e année d'entrée en vigueur de la *Loi canadienne sur l'accessibilité*. L'événement comprendra trois panels de discussion, explorant les progrès réalisés à ce jour dans la mise en œuvre de la Loi ainsi que les deux domaines prioritaires de « l'environnement bâti » et de « l'emploi ».

Pour que chacun ait la possibilité d'assister et de participer, nous veillons à l'accessibilité de l'événement. C'est pourquoi l'événement se déroulera sur Zoom, qui est conforme aux règles pour l'accessibilité des contenus Web, version 2.1, niveau AA. L'événement offrira une interprétation en anglais, en français, en langue des signes québécoise (LSQ) et en American Sign Language (ASL) ainsi que des sous-titrages en anglais et en français. Les inscrits pourront également accéder au contenu de l'événement via une option d'appel.

Rejoignez-nous en vous inscrivant ici : <https://www.canada.ca/fr/emploi-developpement-social/campagne/congres-canadien-inclusion-personnes-situation-handicap.html>.

Pour toute question ou demande supplémentaire, n'hésitez pas à nous envoyer un courriel via la boîte aux lettres du CCIH : edsc.congres.can.acc-can.congress.acc.esdc@hrsdc-rhdcc.gc.ca.

Nous sommes ravis d'accueillir cet événement et nous avons hâte de vous voir au CCIH 2024 !

Direction du Canada accessible
Emploi et Développement social Canada



2024

CANADIAN CONGRESS ON DISABILITY INCLUSION

May 23, 2024

10:30 am to 5:20 pm Eastern Time
Zoom or dial-in option

**Registration is
now open!**

Visit CCDI's website to register
and to access more information.

Hello,

The Accessible Canada Directorate of Employment and Social Development Canada (ESDC) is pleased to invite you to attend the third annual Canadian Congress on Disability Inclusion (CCDI) taking place on May 23, 2024. The theme for the event is *Forward Together: Accessibility and Inclusion for All*.

What is CCDI?

- CCDI 2024 is a virtual, interactive, and inclusive event and is **free** and open to the public.
- Launched in 2022, CCDI is an annual milestone event that kick-starts National AccessAbility Week (NAAW) celebrations across Canada.
- The event provides an opportunity to bring together persons with disabilities, disability organizations, public and private sector organizations, employers, innovators and thought leaders to exchange ideas and ground-breaking insights to help shape accessible and inclusively designed communities and workplaces across Canada.
- CCDI 2022 and 2023 generated significant interest with more than 5,000 registrants.

This year CCDI will mark an important milestone as the event coincides with the 5th year of the coming into force of the *Accessible Canada Act*. The event will feature three panel discussions,

exploring progress to date on the implementation of the Act as well as the two priority areas of the 'built environment' and 'employment'.

To ensure everyone has an opportunity to attend and participate, we are making sure the event is as accessible as possible. That is why it will take place over Zoom, which is compliant with Web Content Accessibility Guidelines, version 2.1, Level AA. The event will provide English, French, American Sign Language (ASL) and *Langue des signes québécoise* (LSQ) interpretation as well as English and French captioning. Registrants will also be able to access the event through a call-in option.

Please join us by registering here: <https://www.canada.ca/en/employment-social-development/campaigns/canadian-congress-disability-inclusion.html>.

For any additional questions or inquiries, please feel free to send us an email through the CCDI Mailbox: edsc.congres.can.acc-can.congress.acc.esdc@hrsdc-rhdcc.gc.ca.

We are thrilled to host this event and we look forward to seeing you at CCDI 2024!

Accessible Canada Directorate
Employment and Social Development Canada